



**Claudia Patricia Abarca Jiménez**

**Dr. Romeo Antonio Molina Román**

**Abordaje de malas noticias.**

**Medicina paliativa**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**6°**

**“B”**

Comitán de Domínguez Chiapas a 25 de mayo del 2025.

# Medicina paliativa

Doctor: Buenos días, me presento soy el doctor leonardo Lopez; usted es el familiar de Jorge Mendez?

Mamá: Buenos días doctor; sí, soy su mamá.

Doctor: Comprendo su preocupación y desesperación, quiero informarle que hemos realizado diferentes estudios y hemos detectado una enfermedad llamada leucemia.

Mamá: Qué es eso? Es grave? (preocupada).

Doctor: Es una enfermedad que afecta a la sangre y la MO en donde produce, lo que provoca que no tenga una función adecuada.

Mamá = Y por qué se da? Cómo se cura?

Doctor: Se da por un padecimiento familiar. Lamentablemente su hijo tuvo múltiples crisis y sangrados por lo cual su situación, es muy delicada ya que sus órganos como el hígado y riñon estan muy dañados.

Mamá: Se va a recuperar? Que hice mal si solo tiene 12 años?

Doctor: Por ahora su hijo va a necesitar transfusión sanguínea para poder controlarlo debido a su situación necesitara un trasplante de medula osea por la cual podría esperar mucho tiempo.

Mamá : Qué debo hacer doctor?

Doctor: Tenga paciencia. Realizaremos estudios familiares para ver si son compatibles para realizar el trasplante.

Mamá: Gracias doctor tendré fe y esperaremos mas noticias, para hacer todo lo posible de salvar a mi hijo.

## COMENTARIO

El abordaje de malas noticias en el ámbito en que nos estamos formando, el sector salud es de gran relevancia ya que muchas veces podemos ser grandes profesionistas pero no saber como dar una mala noticia de forma humana y empática con los pacientes en situaciones difíciles, pues esa noticia puede ser un gran impacto en su vida. Tenemos que hacer consciencia de que unas palabras pueden dar un giro de 360 en la vida de otras personas y así poder elegir nuestra forma de comunicarnos.